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CONGRESO NACIONAL ORDINARIO. 

ASAMBLEA DE ASOCIADOS FUNDADORES. 
Guadalajara, Jal. 6 Junio 2017. 

 
REGISTRO Y ACREDITACIÓN DE DELEGADOS.  
 
BIENVENIDA.  
 

Por parte de Alvaro Castañeda Ibarra, Director Deportivo de la U.P. Guadalajara 
 
INSCRIPCIÓN DE ASUNTOS GENERALES. 
 
DESIGNACIÓN DE SECRETARIO DE ACTAS, MODERADOR Y ESCRUTADORES.  
 
 Secretario de actas. Alfredo Cervantes Oseguera. 
 Moderador.  Efrén Sánchez Díaz de León. 
 Escrutador.  Graciela Alday ITESM LAG 

Escrutador.  Marco Villalvazo UAMN 
 

LECTURA Y APROBACION ORDEN DEL DÍA 
 
1.-   Registro, acreditación e inscripción de asuntos generales. 
2.-   Bienvenida. 
3.-   Nombramiento del secretario de acta, moderador y escrutadores. 
4.-   Pase de lista y establecimiento de quórum legal. 
5.-   Admisión o exclusión de instituciones asociadas. 
6.-   Lectura de correspondencia. 
7.-   Lectura de acuerdos del congreso anterior, seguimiento y revisión. 
8.-   Informe de la Presidencia. 
9.-   Ratificación o rectificación de cargos. 
10.- Ponencias y propuestas de cambio al Estatuto de la Asociación y Reglamento General. 
11.- Planeación del ciclo escolar 2017-2018 (presupuesto por programa). 
12.-Monto de la membresía anual y cuotas extraordinarias.  
13.- Asuntos generales. 
14.- Lectura, aprobación y firma del acta de acuerdos. 
 
Los Asociados Fundadores avalaron la orden del día de forma unánime. 

 
PASE DE LISTA Y DECLARACIÓN DE QUÓRUM LEGAL. 
 
 ZONA BAJÍO 

UP Aguascalientes. Josué Castorena Esparza. Titular. 
   Pedro Cruz García.  Suplente. 
UVM Querétaro. Pablo Martínez Mendoza. Titular. 
ITESM Querétaro. Fernando López Sosa.  Titular. 
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   José Nuñez Hernández  Suplente 
ITESM León.  Carlos Salgado Fernández. Titular. 
ZONA CENTRO 
UP México.  Yair Olano Galicia.  Titular. 
UIA México.  Óscar Mendiola Cruz.  Titular. 
   Paula Eguiluz Soto.  Suplente. 
UAMN México.  Marco Villalvazo Hernández. Titular. 
   Marisol March Colvin  Suplente 
ITESM Edo. México. Miguel Hidalgo Zétter.  Titular. 
   Carlos Sánchez Fisher.  Suplente. 
ITESM Cd. de México. Héctor Cuervo Pensado Titular 

Griselda Ortega Reyes.  Suplente. 
ITESM Toluca.  Luis A. Benítez Pérez.  Titular. 
   Said Zamorano Zavaleta Suplente 
UVM Centro, México. Ernesto Rivera Rangel.  Titular. 
   Dante Figueroa Campos. Suplente. 
ZONA LAGUNA 
ITESM Laguna.  Graciela Alday Cuellar.  Titular. 
ZONA NORTE 
U. Erre Monterrey. Nancy de León de León. Titular. 
UDEM Monterrey. Jesús A. Bruno Villegas.  Titular. 
   Irochi Garza Wong . Suplente. 
Prepa Tec Monterrey. Abel Segoviano V.  Titular. 
   Bibiana Candelas Ramírez Suplente. 
ITESM Monterrey. Alejandro Olivas.  Titular. 
   Alejandra I. Delgado Robles. Suplente. 
ZONA OCCIDENTE 
ITESO Guadalajara. Jessica Gpe. Brito Vera    Titular. 
UNIVA Guadalajara. Antonio Mendoza Rojo  Titular. 
UP Guadalajara. Álvaro Castañeda Ibarra. Titular 

    Martín Velázquez Guillén. Suplente. 
 ITESM Guadalajara. Jorge Lozano Márquez.  Titular. 

Clemente López Marmolejo Suplente. 
ZONA ORIENTE 
UPAEP Puebla.  Adriana Ramírez Salazar. Titular. 
UDLAP Puebla.  María del Carmen Palafox. Titular. 
   Belén Carrasco Cortés.  Suplente. 
VICEPRESIDENTES 
Zona Bajío.  César Flores Amezcua.   UDLSB León. 
Zona Centro.  Alfredo Cervantes Oseguera  ITESM Cd. de México. 
Zona Laguna.  Luis Cervantes R.  ITESM Chihuahua. 
Zona Norte.  Omar Escamilla Almaguer. UDEM Monterrey. 
Zona Occidente. Antonio Mendoza Rojo.  UNIVA Guadalajara. 
Zona Oriente.  Karla Rosas Aguilar                ITESM Puebla. 
Coor. de Cat. Infantiles  Ricardo Durán González Col. San Patricio Cd. Juárez 
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CONADEIP 
Presidente.  Agustín Marbán Landa.   ITESM Edo. México. 
Secretaría Técnica. Efrén Sánchez  y Díaz de León. CONADEIP. 
Relaciones Públicas. Claudia Beauregard Santos. CONADEIP. 

 
Se declara establecido el quórum de la Asamblea. 
 

ADMISIÓN O EXCLUSIÓN DE INSTITUCIONES ASOCIADAS 
 

Efrén Sánchez detalla la situación de todas las instituciones fundadoras que justifican 
debidamente  el cumplimiento de requisitos estatutarios para conservar su calidad de Socio 
Fundador. 

 
LECTURA DE ACUERDOS DEL ACTA ANTERIOR, SEGUIMIENTO Y REVISIÓN 
 

Se dio lectura a los acuerdos de las asambleas del Congreso Nacional Extraordinario de 
diciembre del 2016 
 
 

 
INFORME DE LA PRESIDENCIA 2016-2017 
 

Actualización del adeudo de impuestos con SHCP. 
Se sigue revisando el asunto del fraude a la CONADEIP. 
Está aún pendiente la apertura de la cuenta para FBA, se han tenido problemas o retrasos para 
abrirla. 
Se seguirá pagando el impuesto como CONADEIP y las facturas seguirán siendo con impuesto, 
no se reúne la figura jurídica para poder exentar los impuestos 
Agustín Marbán presenta el informe financiero ante la Asamblea.  
Se solicita que en el caso del Futbol Americano pueda llevarse una contabilidad por separado y 
posiblemente una cuenta bancaria distinta. Se le harán llegar a todas las instituciones los 
documentos necesarios para poder dar de alta la nueva cuenta bancaria de la CONADEIP en 
cuanto esté lista. 
 
Molten (voleibol sala). Molten entrego 60 mil pesos por los 2 años. 
Voit (Soccer) entregó un patrocinio de 30 mil pesos y seguirá siendo el patrocinador del fútbol 
soccer 
Spulding (Baloncesto) renovamos contrato por 1 año más, para ABE se tienen 2 años más. Se 
buscará tener un convenio más. 
Wilson (Tenis), entrega patrocinio en pelotas para las etapas y para los campeones individuales 
en ambas ramas del circuito. 
Se han tenido conversaciones con la comisión nacional antidopaje, se inició con el FBA, habrá 
una plática magistral el miércoles 7 de junio. Es importante esta vinculación y se comenzará un 
proyecto de anti dopaje nacional de la CONADEIP, y las instituciones miembro tendrán la 
información de primera mano de los que sucede con pruebas que se realizan. 
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Ya se han realizado pruebas a los alumnos de FBA mayor, y la World Anti – Doping Agency 
(WADA) encargada de estas pruebas puede llegar en cualquier juego, sólo se aplicará a los 
mayores de edad y sus resultados les serán entregados personalmente. 
Relación con CONDDE, se revisará un nuevo acercamiento para tener sinergia en beneficio del 
deporte universitario. 
Relación con CNAR, están interesados en participar en los procesos clasificatorios Juveniles; 
formalmente no se permite el acceso a los clasificatorios y/o eventos nacionales, pero sí a los 
juegos de práctica e incluso poder participar en la eliminatoria de la zona centro si lo aceptan. 
Celebración del 40 aniversario, habrá una cena para socios fundadores y el jueves habrá una 
comida  para asamblea general. 
El logotipo del 40 aniversario será utilizado durante toda la temporada 17-18 en nuestros 
uniformes. 
ONEFA. Se han buscado acercamientos y no han fructificado, el 18-20 de junio se tendrá una 
reunión con su comisión para revisar asuntos en común y de interés de ambas organizaciones. 
El único acuerdo que hay es un juego interligas con cada uno de los equipo de la liga premier, el 
acuerdo vence en diciembre 2017, se tiene la intención de ampliar el convenio. Ellos pidieron 
que se respeten sus semilleros y CONADEIP le pidió que se entregarán listas de jugadores 
protegidos y no la enviaron, CONADEIP sí le envío a ONEFA la lista de jugadores firmados o con 
compromiso con equipos CONADEIP. 
La comercialización de CONADEIP comenzará con 4 juegos de FBA de interligas, la final de 
CONADEIP y el tazón interligas CONADEIP/ONEFA. 
ATP. Raúl Zurutuza, Wild Card, no hay más wild card para la clasificación en el Open de Acapulco 
por que no se tiene el nivel, y eso es cierto dado que las instituciones no formamos profesionales 
de tenis y si profesionistas. 
Golf. Gino Parrodi, se darán a conocer las sedes del Golf, AM pide el apoyo de las instituciones 
para recibir y organizar las series, conseguir las sedes sin costo. Alumnos de la CONADEIP han 
participado en eventos mundiales universitarios, Manuel Merodio secretario general de 
CONDDE dio el aval para asistir. 
Congreso extraordinario 2017. Riviera Maya/Vallarta, se procede a la votación y se queda en la 
rivera Maya del 4 al 8 de diciembre. 
Se comenta que debemos tomar las mejores prácticas de la UDLAP para nuestras premiaciones 
y revisar como proyecto que haya un manual de premiaciones. 
 
Se presenta el estado de ingresos y egresos de la CONADEIP y se entregará el informe impreso 
a Carlos Salgado para su seguimiento. 
Hay gastos que no estaban presupuestados y que sin embargo para operar los nacionales se 
tuvieron que hacer. Se apoyó el nacional de Juvenil A con gastos de operación. 
No se autorizarán gastos que no estén dentro del presupuesto de la CONADEIP 
Hay una propuesta de la asamblea que tiene como objetivo subsidiar en el arbitraje los 
campeonatos nacionales de atletismo, natación y taekwondo, se somete a votación para 
aprobación de los tres deportes. Se aprueba  
Se somete a votación cuota de $200.00 pesos más IVA para Atletismo, $100.00 pesos para TKD 
y Natación. Y se aprueba que sean de esa manera por mayoría visible y ese recurso se utilizará 
para el pago exclusivamente de jueceo. 
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RATIFICACIÓN O RECTIFICACIÓN DE CARGOS COMITÉ EJECUTIVO 

 
 

Zona Bajío.  César Flores Amezcua.   UDLSB León. 
Zona Centro.  Alfredo Cervantes Oseguera  ITESM Cd. de México. 
Zona Laguna.  Luis Cervantes Ramírez  ITESM Chihuahua. 
Zona Norte.  Omar Escamilla Almaguer. UDEM Monterrey. 
Zona Occidente. Antonio Mendoza Rojo.  UNIVA Guadalajara. 
Zona Oriente.  Karla Rosas Aguilar.   ITESM Puebla. 
Coord Categ Infant Ricardo Duran González San Patricio 
Relaciones Públicas. Claudia Beauregard Santos. CONADEIP. 
Secretaría Técnica. Efrén Sánchez y Díaz de León. CONADEIP. 

 
 
PONENCIAS Y PROPUESTAS DE CAMBIO AL ESTATUTO DE LA ASOCIACIÓN 

 

• Presidencia. Premiación. Renovar los trofeos con un diseño atractivo y que sea el más 
conveniente para la zona y para el comité organizador. Que se elaboren en la misma zona. 
No se aprobó, se sugirió que se hiciera un estudio para ver cómo mejorar lo que ya se tiene. 
 

• Presidencia. Proyecto infantiles y Juvenil B. Que haya campeonatos por zona, y acercarnos a las 
instituciones que han dejado de pertenecer a la CONADEIP. La propuesta se lleva a la asamblea 
general; la categoría Juv. B no aplica, en virtud de que no ha cumplido los dos años en su cambio 
al reglamento. 

 
 
EJERCICIO PRESUPUESTAL 2017-2018 

Se presenta la proyección de ingresos y egresos por membresías  
Se enviará a socios fundadores el presupuesto de ingresos y egresos. 
Proyección de egresos $3,087,985.00 
Proyección de ingresos de $3,228,420.00 
 
 
MONTO DE LA MEMBRESÍA ANUAL Y CUOTAS EXTRAORDINARIAS 

Primera Fuerza   $28,000.00 más IVA 
Juvenil    $14,000.000 más IVA 
INFANTILES Y JUVENIL A 
Un equipo   $2,000.00 más IVA 
Una Categoría sin límite   $3,000.00 más IVA 
Dos Categorías sin límite  $4,500.00 más IVA 
Tres Categorías sin límite $6,000.00 más IVA 
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ASUNTOS GENERALES 

UAMN. Marco Villalvazo. Presenta a Marisol March como parte del equipo de deportes de su institución. 
Comenta que su institución salió de CONADEIP y ahora participa en ONEFA. Omar Escamilla comenta que 
las formas de su salida no fueron las correctas y solicita que hagan una ampliación de su salida de 
CONADEIP, además de que su aviso fue a destiempo y dentro del congreso de FBA, se propone un 
extrañamiento. 
UDLAP comenta que están sumamente consternados por la salida de la Anáhuac y que no corresponde 
al nivel de apoyo que siempre le ha dado a la CONADEIP cuando ha sido presidente, vicepresidente, 
coordinador de FBA entre otros. 
Efrén Sánchez. Comenta que este extrañamiento alcanza al HC y al representante de la Anáhuac Norte. 
 
Fernando López. Tec Qro, avisa que dejará de laborar para su institución el día 31 de junio. 
José Nuñez. Tec Qro. Avisa el curso de capacitación y actualización de Voleibol de sala en Qro. Pide que 
se tengan las fechas de lo nacionales en tiempo y forma. 
 
Pablo Martínez UVM QRO ocupa con 22 votos el puesto de titular en la Comisión Nacional de Honor y 
justicia ante la salida de Fernando López de su institución. Suplente de la CNHJ Carlos Salgado Tec León 
con 22 votos. 
 
Agustín Marban. Avisa el proyecto de una comisión nacional antidopaje y que la estructura sea de 
socios fundadores, se propone:                                                                                                                         
Mtra. María del Carmen Palafox  Ramos (UDLAP).- Líder de la Comisión 
Dra. Cristina García (UDLAP).-Comisión Médica 
Mtro. Omar Escamilla Almaguer (UDEM).-Área Administrativa 
Adriana Ramírez de UPAEP solicita al miércoles 7 de junio para responder si el abogado de su 
institución acepta el área Jurídica. 
 
LECTURA, APROBACIÓN Y FIRMA DEL ACTA DE ACUERDOS 


